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Pauta da Reunião

1. PAT 2018

Na  abertura  da  reunião,  houve  o  resgate  da  reunião  anterior,  na  qual  o  Colegiado
apresentou  dúvidas  quanto  a  alguns  projetos  elencados  no  PAT/2018.  Estas  questões
foram levadas  ao  Conselho  de  Gestão  que  deliberou  por  uma  reunião  conjunta  entre
Colegiado  e  Conselho,  para  dirimir  dúvidas  e  aprimorar  o  processo.  Salientou-se  a
legitimidade dos membros do Conselho de Gestão e que, em suas atribuições regimentais,
está  a  proposição  ao  Colegiado  do  Plano  Anual  de  Trabalho,  cabendo  a  este  último
apreciar e aprovar. Foi esclarecida a metodologia de construção do PAT, que é elaborado
de acordo com o diagnóstico de necessidades levantadas pela Gestão. O planejamento das
prioridades é estabelecido em conjunto com os Chefes de Departamento, sendo o PAT
encaminhado para discussão nos Departamentos com prazo de aproximadamente um mês
para retorno ao Conselho de Gestão.

Feita esta introdução, foi solicitado que os membros do Colegiado relacionassem quais
eram as questões fundamentais a serem respondidas para que tivessem clareza a rspeito
dos projetos elencados no PAT/2018. Foi esclarecido que há dúvidas em apenas 3 (três)
projetos:  oficinas  no  Bloco  Central;  salas  de  aula  e  monitoria  no  Bloco  Central;  e
transmídia. E que, as questões a serem respondidas seriam: - quem é o público? - houve
consulta a este público? - qual o critério para estabelecer estas obras como prioridade? -
quais os outros projetos que não foram contemplados?
Os membros do Conselho de Gestão colocaram que é necessário um resgate histórico dos
diagnósticos levantados ao longo desta e de outras gestões; que o PAT é uma previsão de
recursos para atender às demandas diagnosticadas e a discussão está pautada em como
fazer o melhor uso do recurso para atender os alunos; que há uma evolução no processo
decisório e a participação do Colegiado em questionar é reconhecidamente importante;
que  o  encaminhamento  do  PAT  para  o  Colegiado necessita  estar  acompanhado  de
exposição  de  motivos;  e  que  quanto  aos  projetos  questionados  foram  elencadas  as
necessidades  dos  departamentos  de  espaço,  para  ensalamento  de  disciplinas  e  para
monitoria, assim como espaços onde os alunos possam pesquisar e estudar - sala de meios.
Os membros do Colegiado questionaram quem ficaria responsável pelos espaços criados,
e foi respondido que seriam de responsabilidade do Ensino e da CTIC.  Questionaram
também se foi avaliada a redução dos espaços de convivência e de circulação e se havia
projetos para esses espaços. Foi respondido que houve a avaliação, mas que não há projeto
arquitetônico  devido  à  excessiva  demanda  de  trabalho  da  engenharia.  A gestão  está
mapeando a utilização dos espaços no campus, ciente de que a demanda por espaço não se
esgota nos projetos constantes no PAT/2018.
Chamou-se a atenção para o fato de que a aprovação do PAT e  o conhecimento dos
projetos não contemplados são objetos diferentes, que as escolhas dos projetos que o PAT
contemplará é um processo de gestão, que o PAT foi aprovado Ad Referendum e que deve



ter seu processo de aprovação concluído, não se esgotando as discussões na aprovação.
Sendo assim, o PAT foi aprovado por meio de votação, obtendo 7 (sete) votos a favor, 1
(um) voto contra e 1 (uma) abstenção.
Como encaminhamento, foi solicitado que o Colegiado do Câmpus propusesse diretrizes
contendo as necessidades deste órgão para apreciação dos próximos Planos Anuais  de
Trabalho.
Nada  mais  havendo a  tratar,  a  Diretora-Geral  Andréa  Andujar  encerrou  a  reunião,  às

16h20min.


